



Francisco Mauricio Guerra Torres tenía 55 años de edad.

Un emotivo funeral tuvo conductor que murió en accidente cuando reparaba su micro

Trabajadores de la locomoción colectiva de diversas líneas se unieron en la despedida del querido nogalino

En la tarde del domingo 27 de julio se realizaron los funerales de Francisco Mauricio Guerra Torres, de 55 años, un conocido empresario de la locomoción colectiva de Nogales, que prestaba servicios a los habitantes de las comunas de la zona.

Francisco falleció el viernes 25 de julio, debido a un grave accidente en el sector de Huellacanal, mientras realizaba labores de reparación de un microbús. El conductor sufrió gravísimas heridas cuando trabajaba debajo del bus, con el vehículo sostenido con un soporte alzador que, en el mundo de la mecánica se conoce como "gata". Esta herramienta,

por algún motivo que se encuentra en investigación, dejó de cumplir su función, provocando que el bus cayera sobre el trabajador.

Pese a que fue trasladado rápidamente hasta la unidad de emergencias de la Clínica Los Leones de La Calera, Francisco Guerra Torres falleció en el centro de salud, por las gravísimas heridas que le provocó el accidente.

Francisco Guerra Torres, conocido cariñosamente como "El Farkas" es parte de una conocida familia de Nogales, con muchos de sus integrantes muy ligados a las labores del servicio de locomoción pública en toda la provincia de Quilota y también en otras comunas de la Región, como Puchuncaví, en sectores como Pucalán y Los Maquis.

Su inesperada muerte causó conmoción y mucha tristeza en toda la zona. Su fu-

neral, en la tarde del domingo, generó una gran convocatoria que congestionó las calles de la comuna, con la presencia de trabajadores de la locomoción colectiva de diversas líneas de toda la provincia.

1528

NUEVO NÚMERO DE SEGURIDAD

24/7 PARA QUILLOTA

SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL